
一般質問通告内容一覧（平成２９年２月定例会） 

 

  №１/２ 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

２ 

 

月 

 

８ 

 

日 

 

(水) 

島田 和憲 

 (爽改いさはや) 

一問

一答 

１ 周辺地域の振興について 

２ 災害対応について 

３ 地産地消の取り組みについて 

４ 通学路等の安全対策について 

林田  保 

（無会派） 

一問 

一答 

１ 公共施設等総合管理計画について 

２ 地方創生について 

山口 喜久雄 

（公明党） 

一問 

一答 

１ 廃棄物等の処理方法について 

２ 野良猫の繁殖防止について 

３ 災害時の情報把握や道路等の補修・維持対策について 

４ 市の広報について 

５ 市営住宅の改善について 

松岡 眞弓 

（公明党) 

一問 

一答 

１ マイナンバー制度の活用について 

２ 障がいのある子どもへの支援について 

千住 良治 

（爽改いさはや) 

一問 

一答 

１ 市職員ならびに教職員の勤務状況について 

２ 消防団の団員の確保と活動について 

３ 交通指導員の活動について 

２ 

 

月 

 

９ 

 

日 

 

(木) 

中野 太陽 

(日本共産党) 

一問

一答 

１ 健康づくりの促進について 

２ 長崎空港の２４時間化について 

３ 中小企業振興基本条例について 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 子ども・子育て支援について 

２ 新しい介護予防・日常生活支援総合事業ついて 

林田 直記 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 人口減尐の歯止め対策について 

２ 既存の市民公園、体育施設の再整備について 

３ 市の予算編成について 

北坂 秋男 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ 本明川（一級河川）の管理について 

２ 乳がん検診について 

３ 健幸都市の取り組みについて 

４ 子育て支援について 

津田  清 

（公明党） 

一問

一答 

１ 交通弱者（後期高齢者）対策について 

２ 休日の在宅当番医（小児科）の現状と課題について 

３ 諫早駅前旧西友跡の今後の計画と駅ビルの進捗状況は 

２ 

 

月 

 

１０ 

 

日 

 

(金) 

木下 政儀 

（市民ネット諫早) 

一問 

一答 

１ 将来を見据えた高齢者対策について 

２ 大村湾の漁場回復の対策について 

北島 守幸 

（市民ネット諫早) 

一問 

一答 

１ ＪＲ喜々津駅北側民間開発に伴う諸整備について 

２ 保育所入所における定員数と応募者状況について 

３ 学校と親と地域のつながりについて 

４ 
市役所から議員に対して発信する諸連絡における考え方及びシス

テムについて問う 

松尾 義光 

(結の会) 
一括 

１ 活力ある柑橘栽培について 

２ 大村湾の水質浄化と自然環境について 

３ 暮らしを守る環境整備について 

４ 生涯学習の推進について 

５ 住民主体の地域福祉づくりについて 

南条  博 

（新生クラブ） 
一括 １ 企業誘致について 



№２/２ 

 

 

 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

 
吉田 修治 

（結の会） 

一問 

一答 

１ スポーツ施設の整備、管理と振興について 

２ 河川に隣接する道路危険箇所対策について 

３ 地域自治会再編について 

４ 道の駅について 

２ 

 

月 

 

１３ 

 

日 

 

(月) 

田添 政継 

（無会派） 

一問 

一答 

１ 障害者福祉について 

２ 市役所で働く非正規雇用について 

３ 図書館について 

４ 市の特別職の職員について 

５ 生活保護行政について 

相浦 喜代子 

（新生クラブ） 
一括 

１ 「市民参加のまちづくり」のための政策について 

２ 
地域包括ケアシステムと在宅医療・介護連携支援センター（仮称）

設置について 

３ 人事交流の成果と今後について 

４ 学校教育における伝統文化継承教育について 

５ 消防団活動について 

田川 伸隆 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 交通安全の推進について 

２ 地域経済を牽引する産業振興について 

西口 雪夫 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ 県央県南広域環境組合の福岡高裁の和解成立について 

２ 県央県南クリーンセンターへの輸送ルートの変更について 

藤田 敏夫 

（新風クラブ） 

一問

一答 

１ 国営諫早湾干拓事業を巡る動きについて 

２ 地籍調査について 

３ コスモス花宇宙館について 

４ 手話マーク・筆談マークについて 

計 ２０人  ○一問一答方式 １６人  ○一括質問方式 ４人   


